



La Paz, BCS, 03 de septiembre de 2024

Boletín 519

ATIENDE TELEBACHILLERATO DE BCS A MÁS DE 2 MIL 600 ESTUDIANTES EN ESTE CICLO ESCOLAR

- Se garantiza que más alumnas y alumnos tengan acceso a la educación media superior

En el presente ciclo escolar, la Secretaría de Educación Pública de Baja California Sur, a través del Telebachillerato Comunitario, atiende a más de 2 mil 600 estudiantes en sus 55 planteles ubicados en los cinco municipios de la entidad, informó el coordinador del servicio de enseñanza, Mario Alberto Romero Santana.

Esta opción, aseveró, permite garantizar que un mayor número de adolescentes, jóvenes y adultos tengan acceso a una educación media superior escolarizada, que brinda a los estudiantes materiales y asesoría grupal e individual con el apoyo de los docentes.

Romero Santana comentó que en diciembre próximo se celebrarán 11 años del inicio de los telebachilleratos en Sudcalifornia, los cuales siguen cumpliendo el objetivo de desarrollar las competencias y habilidades que requieren los jóvenes para avanzar en su educación.

Dio a conocer que la mayoría de estos centros de enseñanza trabajan en el turno vespertino en edificios de las telesecundarias, ubicados en zonas rurales y urbanas de todas las regiones de la geografía estatal.

Estas escuelas son fundamentales para cumplir el propósito de aumentar la cobertura en educación media superior, dijo y agregó que al término de cada ciclo escolar se aplica una encuesta de seguimiento, la cual ha permitido comprobar que la mayoría de las y los egresados continúan sus estudios en el nivel superior.